

## La Plataforma 090 se suma a los Juegos Deportivos Municipales para promover la educación en valores en el fútbol base.



Descargar imagen

La Plataforma 090, una iniciativa impulsada por el Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga, ha confirmado su participación en los Juegos Deportivos Municipales durante la presente temporada, con el firme objetivo de erradicar la violencia en los campos de fútbol base de la ciudad. Esta incorporación permitirá el desarrollo de su programa de educación en valores en las categorías benjamín y alevín de deportes colectivos, fomentando el respeto, la convivencia y la deportividad entre los

El programa de la Plataforma 090 busca transformar el fútbol base, un entorno que

actualmente cuenta con 30 campos de césped, 33 clubes, 400 equipos federados y más de 7.500 licencias de jugadores en Málaga. A través de esta iniciativa, el Ayuntamiento pretende combatir la violencia y promover un ambiente más sano y constructivo para el desarrollo de los deportistas, tanto dentro como fuera del campo.

Con su inclusión en los Juegos Deportivos Municipales, la Plataforma 090 reafirma su compromiso con la educación en valores y con la mejora de las condiciones en el fútbol base, apostando por una formación integral que trascienda el mero aspecto competitivo.